

English

Before shipment,

We have carefully checked and recharged every sunlight. If you receive it, you can use it at any time immediately.

However, some of them may be unloaded due to a long transport because they are only in the dark or working for a while.

Please do not worry, just install it and get enough sunshine, it will light up at night.

Before charging,

Please turn the switch to ON.

Install the lamp in a place where there is enough sunshine. The operating hours may vary due to occasional rainy days and cloudy days or the lighting is blocked by tree, house or so.

If the unit does not work due to over-discharge, light the solar panel for about 20 minutes with high power to make it work again.

Deutsche

Vor dem Versand,

Wir haben jedes Sonnenlicht sorgfältig geprüft und aufgeladen. Wenn Sie es erhalten, können Sie es jederzeit sofort verwenden.

Einige von ihnen können jedoch aufgrund eines langen Transports entladen werden, weil sie nur eine Weile im Dunkeln sind oder arbeiten.

Bitte machen Sie sich keine Sorgen, installieren Sie es einfach und bekommen Sie genug Sonnenschein, es leuchtet nachts.

Vor dem Aufladen,

Bitte schalten Sie den Schalter auf ON.

Installieren Sie die Lampe an einem Ort, an dem ausreichend Sonnenschein vorhanden ist. Die Betriebsstunden können aufgrund gelegentlicher Regentage und bewölkter Tage variieren oder die Beleuchtung ist durch Baum, Haus oder so blockiert.

Wenn das Gerät aufgrund von Überentladung nicht funktioniert, beleuchten Sie das Solarmodul etwa 20 Minuten lang mit starker Leistung, damit es wieder funktioniert.